



みんな頑張った運動会

運動会を終えての感想③

6年生の感想

北山健児

学校便り
第14号
発行(校長)
島袋 剛

最上級生の心意気

■9月半ば、六年生は学級会で、ある作戦について話し合いをしました。内容は「運動会を盛り上げるために、何をしたら良いか」でした。一人ひとりが前もって考えてきた案を発表し、質疑や意見を出し合う中で、「作戦」(取組事項)が次の三点にまとまりました。

- ① 地域にアピールするため、ポスターを作成し、公民館やお店に掲示をする
- ② 雰囲気が高めるため、会場に装飾(花文字)をする。
- ③ 運動会練習のようすをパネルで紹介する。

最後の運動会を最高の運動会にしようという六年生の思いと努力がありました。

練習の紹介



花文字

■嘉数海紀
今年はおくにとって一番楽しい運動会になりました。

親子リレーでは一位になれたし、獅子舞いもうまふできて最後の運動会にふさわしく楽しくできました。親子リレーでの一位はとてもうれしかったです。

■島袋恋妃

待ちに待った運動会で私が出た種目は、総力リレー・親子デカパンリレー・字対抗リレー・親子リレー・エイサー・校歌ダンスの六種目です。

私といこの準溜を応援するために、大人1名と子ども6人が来ていました。小学校最後の運動会を楽しく元気に無事に終わることができて良かったです。

■玉城希愛

私は、ステキな運動会ができたと思います。それは、一年生から六年生まで楽しめたと思うからです。私もとっても楽しく、ステキな運動会になって良かったと思います。一つできてうれしいです。



■玉城美夏海

運動会ではよくはリレーが好きで、リレーでは一位になって、とてもうれしかったです。エイサーではミスもあつたけど楽しくできました。最後の運動会、みんなと演技したり走ったりできたのでとても良かったです。

■仲里楓華

私は、エイサーがとってもワクワクしてました。クワダーカーでは、三年の下級生とは違う動きをするので、間違えないか緊張したけど大丈夫でした。二曲目の「おじい自慢のオリオンビール」はとっても楽しく最後まで踊れました。

■三曲目の獅子ゴングン

三曲目の獅子ゴングンは、かっこよく踊れたと思います。痛くはなかった。小学校最後の運動会、楽しかったです。

■仲宗根志恵花
運動会で、みんなと楽しい思い出がまた一つできたことが嬉しかったです。また最後の運動会を最高の運動会にしようと思つて頑張りました。中学校へ行って頑張りたいと思います。

■山城愛瑠

最高の仲間とキラキラ輝いた最高の運動会でした。楽しかったものがたくさんあるけど、その中で一番盛り上がったのは、デカパンリレーでした。お父さんと息を合わせようとしたけど合いませんでした。楽しかったです。来年はどんなかと期待しています。

